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Dia 29 de março, a convite da empresa Johnson & Johnson, a
enfermeira  Ana  Miranda  participou  da  apresentação  do  novo
Presidente da Johnson & Johnson Medical Devices no Brasil,
Adriano Caldas.

O encontro ocorreu na sede da empresa, à Avenida Juscelino



Kubitschek, 2041, no Complexo JK. Na ocasião, o Presidente em
exercício, Marcos Coelho, fez um breve release da sua gestão e
introduziu  aos  presentes,  o  conceito  de  Cirurgia  Digital,
desafio que passará a assumir a nível mundial.

“Fiquei muito feliz por ter participado deste encontro tão
significativo,  junto  a  cirurgiões  renomados  de  várias
instituições  do  Brasil.  O  momento   de   interação  cliente
/empresa, estreitou os laços de uma parceria construtiva na
busca do conhecimento e educação. Aliás, a palavra de ordem
deste  encontro  resumiu-se  na  importância  da  educação  e
capacitação dos profissionais frente ao avanço tecnológico e
condições de sobrevida da população brasileira. Nenhum país
avança no campo social se estiver dissociado dos aspectos
educacionais, e se não contar com profissionais da área da
saúde capacitados. Estou com muita expectativa pelo retorno do
Adriano Caldas, agora como Presidente da Johnson & Johnson
Medical Devices Brasil. Ele é um profissional que conhece de
perto o processo de esterilização e as necessidades, além de
valorizar o trabalho do enfermeiro à frente da Central de
Material  e  Esterilização.  Foi  interessante  observar
especialmente  na  fala  dos  médicos,  a  preocupação  com  a
formação acadêmica e a necessidade de educação e capacitação
médica,  tendo  em  vista,  a  lacuna  entre  a  formação  e  a
qualificação  do  profissional  que  adentra  ao  mercado  de
trabalho. Para mim, este aspecto foi bastante significativo
pois vai de encontro aos propósitos do NasceCME, que acredita
e faz da educação e capacitação, uma constante, e para tanto,
utiliza seus veículos de comunicação entre os profissionais
que buscam melhorias para saúde deste País. Parabéns, Marcos
pelo trabalho desenvolvido e sucesso neste novo desafio! E
para você, meu caro Adriano, seja muito bem vindo!!”, comentou
Ana  Miranda,  CEO  do  Portal  NasceCME  e  da  Revista  Digital
NasceCME Magazine.

A enfermeira Teresinha Neide, também comentou a respeito: “O
que me chamou a atenção neste relato da Ana Miranda, foi a



relevância do aspecto educacional na fala dos convidados e
também o fato da CEO do Portal NasceCME e da Revista Digital
NasceCME Magazine, ser a única representante dos enfermeiros
neste  encontro.  Eu  considero  que  isso  é  fruto  do
reconhecimento e respeito pelo trabalho desenvolvido, além da
postura,  conhecimento  técnico  e  desempenho,  conquistados  a
custas  de  muito  trabalho,  investimento  e  muito  estudo.  O
diferencial  se  dá  pelo  trabalho  e  não  pela  titulação  do
profissional. A credibilidade foi cuidadosamente construída ao
longo da sua trajetória profissional. Parabéns, Ana Miranda!
Você continua conquistando a todos nós.”


